



11.02.2016 14:45 CET

Musik und Kuchen für Bärenherz: Auszubildende der enviaM-Gruppe spenden für das Kinderhospiz

Patrick Heinrich, Alexander Kywitz, Mona Meister vom Kinderhospiz, Anne Schilhabe, Marius Richter und Marcel Pirl

Eine ambitionierte und gelungene Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz führten die Kaufmännisch-Auszubildenden der enviaM-Gruppe mit der Unterstützung ihres Ausbilders Marcel Pirl durch.

Zur Mittagszeit traten sie als Band im Bildungszentrum Halle auf und

präsentieren bekannte Songs und Evergreens. Ergänzt wurde das Ganze durch einen Kuchenbasar, den die Auszubildenden ebenfalls ausrichteten. Zur Freude aller Mitwirkenden wurden an diesem Tag 479 Euro eingenommen.

Am 8. Februar kamen „Band“ und Helfer ins Kinderhospiz, um die Spende zu übergeben. Eine Führung durch das Haus bestärkte die Auszubildenden in ihrem Vorhaben, sich auch weiterhin für Bärenherz zu engagieren.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich für diese wertvolle Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325